



BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND
DIE BUNDESKANZLERIN

Berlin, im April 2009

Grußwort
zum Start des „Teams Bärenherz“
beim Ironman Germany 70.3 in Wiesbaden

Alle Sportlerinnen und Sportler des „Teams Bärenherz“ grüße ich zu ihrem Start beim Ironman Germany 70.3 in Wiesbaden sehr herzlich.

Für Eltern ist es ein schwerer Schicksalsschlag, erfahren zu müssen, dass ihr Kind unheilbar krank ist. Damit umzugehen, ist alles andere als einfach. Daher brauchen Eltern, Geschwister und natürlich das kranke Kind selbst besondere Zuwendung und Unterstützung. Das Kinderhospiz „Bärenherz“ in Wiesbaden steht betroffenen Familien mit Rat und Tat zur Seite, um die verbleibende Zeit mit ihren Kindern lebenswert zu gestalten. Hier findet die ganze Familie des erkrankten Kindes hilfreiche Beratung und trostreiche Begleitung.

Deshalb ist es auch so wichtig, der großartigen Arbeit des Hospizes zu mehr Aufmerksamkeit zu verhelfen. 1,9 Kilometer Schwimmen, 90 Kilometer Radfahren, 21,1 Kilometer Laufen – dem „Team Bärenherz“ ist kein Weg zu weit und keine Anstrengung zu schwer, um ein Zeichen der Anteilnahme und Solidarität zu setzen und Spenden für das Kinderhospiz „Bärenherz“ zu sammeln.

Für ihre außergewöhnlichen Ideen und deren tatkräftige Umsetzung danke ich den Teammitgliedern. Ich wünsche ihnen sehr, dass sie mit ihrem mutigen Einsatz viele Zuschauerinnen und Zuschauer beim Ironman 70.3 dazu begeistern, das wertvolle Wirken des Kinderhospizes „Bärenherz“ zu unterstützen. In diesem Sinne: Viel Erfolg!